

東土木事務所では、区内の道路や公園・緑地などの日常的な維持管理のほか、水害や震災に備えるための業務を実施しております。

この「東土木だより」は、東土木事務所に関する様々な話題や情報をお届けするものです。

## 建中寺周辺の電線類地中化工事が完了しました

長い間、ご不便、ご迷惑をおかけしておりました建中寺周辺の歩道整備工事がこの度、完了しました。

工事着手前は両側歩道に、合わせて11本もの電柱が建っていましたが、電線類を地中化し、電柱を撤去することにより、歩道がすっきりしました。

建中寺では、毎年6月の天王祭で山車が曳きだされるほか、10月の区民まつり・名古屋まつりでは山車揃えの会場となっています。

昨年は残念ながら、区民まつりが開催されませんでした。今年、電線類のなくなった道路空間で、山車と建中寺三門など歴史的建造物が織りなす景観を今まで以上に楽しんでいただけたと思います！！



電線がなくなりスッキリ！

## リースによる道路照明のLED化

道路照明には、大きく分けて、幹線道路の「水銀灯」（多くは銀色の柱）と生活道路の「蛍光灯」（黄緑色の柱）の2種類があります。

今回、水銀灯の一部をリース契約によりLED化しました。

リース契約のメリットは「一度に多数のLED化が可能となるため、電気料金の縮減効果を早く受けられる」などがあげ

られます。

今回、リース対象となった道路照明には、街路灯番号の前に「ア」がつきます。

「街路灯が点灯しない」「故障している?」といったときは、柱についている街路灯番号を東土木事務所までご連絡ください。

「ア」とついている場合は、「ア」をお忘れなく(\*^^\*)



LED道路照明(リース)



## エビフライ(?)遊具



こんにちは。新人職員のスです。この写真の遊具、何かに見えませんか？そうです、名古屋人が大好きなエビフライにとっても似ているのです。この遊具は幼児を対象にしたロッキング遊具というもので、色、形ともにエビフライにとっても似ているため、インターネットなどで「エビフライ遊具」と呼ばれ、密かに話題になっているようです。そんな「エビフライ遊具」を七小公園に設置しました。東区では初めての設置ですので、ぜひご覧ください。

## 区の木 モクレン

モクレンは、中国が原産地の落葉樹で、花の形がランに似ているという理由で昔は「木蘭」と呼ばれていたこともあったようです。今日では、ランよりもハスの花に似ているという理由で、「木蓮」と呼ばれるようになったそうです。3月から4月にかけて白い花を咲かすハクモクレンは、区内では街路樹や公園樹など、随所で見ることができます。



## 愛護会交流会を開催しました

昨年11月30日に愛護会交流会を徳川園にて開催しました。日頃から公園の清掃や花壇整備などの活動を行っていただいている公園愛護会の皆さまに、他の愛護会との交流を深めてもらうために開催したものです。意見交換会では日頃の愛護会活動で感じていることなどを話し合い、共有をして頂きました。



その後、ガイドボランティアさんに同行していただき、紅葉が見頃の徳川園内を散策し、交流会は終始和やかな雰囲気で行うことができました。参加して下さった愛護会の皆様、ありがとうございました。



どりょくん日記

検索

東土木だよりに関するご意見、ご感想などは下記の東土木事務所までお願いします。

名古屋市 東土木事務所  
〒461-0032 東区出来町二丁目8-15

☎935-8846

